## Brandes gewinnt die Regenschlacht

2100 Starter sorgen trotz strömenden Regens für Rekordbeteiligung / Simone Raupp ist die schnellste Frau

Trotz strömenden Regens verzeichneten die Veranstalter der Badischen Meile gestern einen Melderekord. Insgesamt 2100 Läuferinnen und Läufer machten sich vor dem Karlsruher Schloss auf die 8,88889 Kilometer lange Strecke zum Stadion in Beiertheim. Hendrik Brandes aus Gernsbach lief nach 30:41 Minuten als erster über den Zielstrich.

Von Bert Langbehn

Karlsruhe. "Unglaublich, wir mussten sogar noch welche wegschicken, wir hatten keine Startnummern mehr", schüttelte Hanns-Jörg Remmlinger den Kopf über diesen Run auf den Run. Bürgermeister Siegfried König schickte die zahlreichen Unentwegten pünktlich auf die Strecke, deren Verlauf die Macher entlang der Alb kurzfristig auf die andere Uferseite verlegen mussten, da der Fluss an dem vorgesehenen Streckenverlauf über seine Ufer getreten war. Vom Schlossplatz ging es über die Hans-Thoma-





2100 Starter machten sich gestern trotz strömenden Regens vom Karlsruher Schloss aus auf die Badische Meile. Hendrik Brandes (Foto links) lief als erster ins Ziel. Fotos: Langbehn

Straße, Knielinger Allee, Franz-Lust-Straße, Kußmaulstraße, Hertzstraße, Hardtstraße durch die Günther-Klotz-Anlage zum Stadion des SVK Beiertheim. Allen voran Hendrik Brandes (Hardtberg-Running-Team). "Ich hatte vor dem Lauf befürchtet, dass mir der Hamburg-Marathon noch zu sehr in den Knochen steckt, aber es ging abgesehen von der nassen Witterung überraschend gut", sagte der Sieger, der den Marathon in 2:45 Stunden absolviert hatte, nach dem Rennen. Brandes war dicht gefolgt vor dem Zweiten Tom Murphy (TV Tiefenbronn) in 30:50 Minuten.

Als schnellste Frau lief mit großem Abstand Simone Raupp, die jetzt für die LSG Karlsruhe startet, in 32:59 Minuten im Stadion ein – in der Gesamtwertung war dies der 12. Rang. Agnes Mussler (Städt. Klinikum Karlsruhe) belegte,

wie im Vorjahr, wiederum den zweiten Platz in 38:59 Min.

Die Preise für die Gruppen mit den größten Teilnehmerzahlen gingen an den SV Langensteinbach (80 Teilnehmer) vor den BOSCH runners (54) und dem Städtischen Klinikum Karlsruhe (44).